
 

通常例会1765回・本年度第 20回 例会日／2022年11月30日 会場／天童ホテル 

司会／有木清和         ソング／四つのテスト       タクト／永山和敏 

 

会長挨拶 伊藤 則雄 会長 

今日のお客様をご紹介いたします。国際ロータリー第２８００地区 公共イメ

ージ委員会 委員長 白井健道氏 （東根中央RC）でございます。当クラブの会

員でもあります。第２８００地区 会員増強委員会 委員長 赤塚弘実氏でござ

います。今日の演題は「ロータリーの公共イメージ向上と会員増強」でございま

す。のちほど、卓話宜しくお願い致します。 

11月12日、13日の2800地区の、地区大会13日の本大会にご参加者のみなさ

ん、お疲れさまでした、大変有意義な時間を過ごされたものと思っております。 

なかでも、記念公演は、歌手・女優・木版画家・尚且つ、ポリオ根絶大使でもあります、ジュディ・オ

ングさんでありました。演題は、「輝いて生きる」貴重なお話でした。最後にサプライズで歌を2曲、

披露されました。まさか歌は唄わなだろうと思っておったので会場は大いに盛り上がりました。大変良

かったです。明日から１２月、今年も残り１カ月となりました。又明日、明後日、の天気予報では、雪

マークが付いていました、冬将軍は、もうすぐそこまでやっています。冬支度は終わってますか。車の

スタッドレスタイヤ交換は済んでますか。段々と寒さが身にしみるようになってきますので、風邪や、

インフルエンザに、感染しないように、又コロナ感染者が多くなってますので、十二分に注意して過ご

してくだされば幸いと思います。 

 

幹事報告 緑 英樹 幹事 

1.天童ラ・フランスマラソン実行委員会より、１１月５日に開催されました天童

ラ・フランスマラソンへのボランティア協力に対しての御礼が届いております。 

2. 国際ロータリー第２８００地区の地区大会が１１月１２日・１３日の両日、東

京第一ホテル鶴岡と荘銀タクト鶴岡の両会場にて開催されました。当クラブから

は伊藤会長をはじめ、１３名の参加をいただきました。内容はともかく、懇親会

後の帰りのバスでは、かなりの盛り上がりだったと赤塚さんから報告を受けて 

おります。 来年度は山形市での開催になりますので、より多くのご参加をお願 

いいたします。 

 

ポールハリスフェロー認定証贈呈              ノムリンさん奨学金贈呈 

 

伊藤則雄さん 

村山征彦さん 

高橋繁夫さん 

斉藤栄一さん 

 

 

 

 

 

モンゴルのお土産

を頂きました。 



 

スマイル報告 鞍掛彰秀さん（順不同） 

✧第2800地区公共イメージ委員長白井健道さん、会員増強委員会委員長赤塚

弘実さん卓話よろしくお願い致します。伊藤則雄会長 2口 

✧本日は公共イメージ小委員会について卓話機会を頂きありがとうございまし

た。白井健道さん 

✧本日、東根中央RCの白井さんと一緒に卓話させて頂きます。宜しくお願い

致します。赤塚弘実さん 

 

✧公共イメージ小委員会白井健道さん・赤塚弘実さん本日卓話ありがとうございます。 

 明日からいよいよ12月です。皆様のご健康を願っております。鞍掛彰秀さん 6口 

✧赤塚委員長、白井委員長、本日卓話よろしくお願い致します。 相馬勝博さん 

✧先日、京都の紅葉を眺めて来ました。清水寺、東寺等7箇所、それに京都御所を廻って来ました。 

 女性の和服姿が綺麗で周囲に良くマッチしており、うっとりして来ました。 高橋繁夫さん 

✧米山奨学会への寄付、沢山の方々より頂きました。まだまだ大丈夫です。ありがとうございました。 

 佐藤 豊さん 

✧綺麗な花ありがとうございました。古瀬正勝さん 

 

本日の例会 

担当：地区出向者  演題「ロータリーの公共イメージ向上と会員増強」  

講師 国際ロータリー第2800地区会員増強委員会委員長   赤塚弘実 様 

   国際ロータリー第2800地区公共イメージ委員会委員長 白井健道 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 原田正夫 出席委員長 

本日会員 53名 出席者38名 出席率88.37%（出席義務者43名） 

本日の食事 

謝辞謝礼 

半澤副会長 

 

白井健道委員長 

 

赤塚弘実委員長 


